



Regionaljournal Steiermark



Digitale Grundbildung - NMS Lindenallee Knittelfeld

... einzige Pilotschule in der Region Obersteiermark.

Aufgrund der hervorragenden technischen Ausstattung der Schule mit zwei Computerräumen und 40iPads, WLAN im gesamten Schulbereich, Apple-TV, PCs und Beamer in allen Klassenräumen, ist die NMS Lindenallee auch eine Pilotschule im Bereich Digitale Grundbildung und ist somit für die Erstellung des österreichischen Lehrplan mitverantwortlich.

Jedem Schüler und jeder Schülerin wird somit ein sicherer und verantwortungsbewusster Umgang mit den digitalen Geräten ermöglicht und sie werden dadurch bestens auf ihre Zukunft vorbereitet.

Dem engagierten LehrerInnen-Team ist auch der Einsatz in allen Unterrichtsbereichen und Gegenständen sehr wichtig, sei es im Umgang mit diversen Apps, Lernplattformen und Cyberhomeworks. Multimediale Gestaltungen und eigenständiges Erstellen von Videos gehören ebenso zur „Digitalen Grundbildung“.

<http://www.nms-lindenallee.at>

